



FONCTION PUBLIQUE

FÉDÉRATION GÉNÉRALE
DES FONCTIONNAIRES
FORCE OUVRIÈRE

46 rue des Petites Écuries - 75010 Paris

01 44 83 65 55

secretariat@fo-fonctionnaires.fr



COMMUNIQUE

Paris, le 5 avril 2024

Communiqué de soutien de la FGF-FO aux fonctionnaires Argentins

La fédération générale des Fonctionnaires Force ouvrière (FGF-FO), première organisation syndicale représentative de la Fonction publique de l'État, exprime son plein soutien aux fonctionnaires argentins et à leurs syndicats, alors qu'ils font face à des licenciements et des suppressions massives de postes dans le cadre de la politique du nouveau président argentin.

Depuis son arrivée au pouvoir, Javier Milei continue ses coupes sombres dans les services de l'État argentins à un rythme effréné. Près de 15 000 postes de fonctionnaires ont été supprimés ces dernières semaines, après 9 000 autres licenciements signifiés depuis son arrivée au pouvoir.

Cette politique ultra-libérale méprise l'importance cruciale des services publics et de leurs agents dans le fonctionnement efficace de toute société. Leur travail est essentiel pour garantir le bon fonctionnement des services publics et la cohésion sociale.

La FGF-FO se tient aux côtés de nos collègues fonctionnaires argentins, dans leur lutte actuelle et à venir, que ce soient par la grève et les manifestations pour la défense de leurs droits et de leurs emplois.

